

PREOCUPADOS POR ENCUESTA

#PROCESOMORENA

INQUIETA A EBRARD LAS INCIDENCIAS

NOEMÍ
GUTIÉRREZ
Y ELIA
CASTILLO

Marcelo Ebrard Casaubon, aspirante a la Coordinación de la Defensa de la Transformación, enfatizó que sigue "muy preocupado" por el levantamiento de la encuesta de Morena que hoy concluye.

Adelantó que este martes tendrá un encuentro con sus colaboradores para analizar las incidencias que registraron desde el 28 de agosto.

"Mañana haremos revisión con nuestros representantes de las incidencias y problemas. Les mantengo al tanto", expresó en un mensaje en su cuenta de "X".

En tanto, Gerardo Fernández Noroña también manifestó preocupación "de que la ambición personal se anteponga a los intereses del pueblo y de nuestro movimiento. Les seguiré informando".

Por su parte, la dirigencia nacional de Morena, que encabeza Mario Delgado, prevé trasladar hoy las encuestas que definirán a la *corcholata* ganadora de la contienda interna con miras a la candidatura presidencial de 2024, para contabilizarlas.

Fuentes del CEN de Mo-

rena, aseguraron que las papeletas saldrán de un domicilio en la colonia Esperanza, alcaldía Cuauhtémoc, para ser trasladadas al World Trade Center en donde serán contabilizadas y de ahí obtendrán el resultado que final que se dará a conocer este miércoles en el mismo lugar.

Desde que inició el levantamiento de encuestas los distintos equipos denunciaron irregularidades en todo el país. 1

IRREGULARIDADES

- 1 • Ayer, en redes, publicaron a gente con papeletas.
- 2 • El caso se ubicó en Chiapas con paquetes abiertos.

6

DE SEPTIEMBRE,
HABRÁ
GANADOR.





FOTO: ESPECIAL

INVITAN

• Alfonso Durazo y Mario Delgado llamaron a respetar las reglas.

